

Forums pour les consommateurs

Question sur des effets lors d'une prise de cannabis

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2021 à 18h16

Bonjour,

J'ai il y a environ 1 mois consommé du cannabis sous forme de thé infusé (nous avons partagé 1 gramme à deux), aucune de nous deux n'étant habituée à la substance.

Nous étions 3 dans le même appartement, donc 2 personnes souhaitant consommer et la troisième restant sobre.

Mon amie a pris exactement la même quantité de thé que moi, et elle est beaucoup plus menue que je ne le suis, cependant elle a eu très peu d'effets (une légère somnolence) tandis que les miens étaient extrêmement violents (hallucinations, le monde me semblait irréel et j'avais l'impression que j'allais rester comme ça toute ma vie et devenir folle, voir que j'allais mourir).

J'en ai parlé à un ami qui consomme souvent et il a semblé inquiet de la violence des effets que j'ai décris, et pendant que j'étais au plus mal, la troisième personne (sobre donc) n'a montré aucune empathie, elle avait presque l'air ravie de la tournure des évènements, à savoir qu'elle avait eu un comportement étrange et désagréable toute la journée précédent notre prise. En proie à une parano assez intense je me suis imaginée sur le coup qu'elle avait ajouté quelque chose dans mon verre.

Je ne lui ai pas reparlé depuis, mais j'ai découvert qu'elle m'a supprimé de tous ses réseaux alors que nous étions amies depuis 3 ans, mon ami pense donc qu'il n'est pas impossible qu'elle aie bel et bien ajouté une autre drogue à mon verre.

Je me tourne donc vers vous pour savoir si ces effets peuvent être liés uniquement au cannabis, ou s'il est bien possible qu'une autre substance aie été ajoutée à ma tasse; si oui, laquelle?

Merci d'avance pour vos réponses et bonne journée

1 réponse

Moderateur - 29/03/2021 à 14h19

Bonjour Arceva,

Ce que vous décrivez ressemble fortement à un bad trip. Cela correspond tout à fait à une prise de cannabis. En l'occurrence, sans vous faire la "morale" pour autant, partager 1 gramme de cannabis à deux alors que ni l'une ni l'autre n'êtes habituées à cette substance c'était beaucoup trop.

Ce que vous avez expérimenté aussi c'est qu'en matière de cannabis, y compris de cannabis pris dans les

mêmes quantités au même moment et provenant de la même source, les réactions peuvent être tout à fait différentes d'une personne à l'autre. Cela a fait dormir votre amie et vous cela a généré une crise d'angoisse et un bad trip.

Votre 3e (ex)amie n'a pas du tout été sympa et ne vous a pas bien aidée lorsque vous étiez en bad trip. Visiblement elle avait quelque chose contre vous ou elle avait elle-même un "problème" qui la rendait distante bien avant la prise de cette infusion. Pour autant je ne crois pas qu'elle ait mis quelque chose dans votre thé. Encore une fois ces symptômes peuvent s'expliquer seuls par le cannabis, par la quantité ingérée et par votre inexpérience.

Pour la suite nous vous recommandons de ne plus consommer de cannabis. Cela serait probablement source chez vous d'anxiété et les chances pour que vous fassiez à nouveau un bad trip sont importantes. Vous avez été fragilisée par cette mauvaise expérience.

Cordialement,

le modérateur.